



Antrag AN 122/2012/08-14
Status: öffentlich
Datum: 07.03.2012

Einreicher: Fraktion FDP/FW/B90/GRÜNE

Betreff: Redebeiträge von zentraler Stelle (Stehpult im Saal)

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit	Status
Hauptausschuss	03.04.2012	Vorberatung	Ö
Gemeindevertretung	16.04.2012	Entscheidung	Ö

Beschlussvorschlag:

Die Gemeindevertretung Hoppegarten beschließt, dass Reden, Stellungnahmen, persönliche Erklärungen und weitere mündliche Beiträge der Mitglieder der Gemeindevertretung, sofern keine gesundheitlichen Beeinträchtigungen vorliegen, künftig im öffentlichen Teil der Sitzung am Rednerpult abgehalten werden. Das Plenum (BM, Vorsitzender und Stellvertreter der GV) sowie die Mitarbeiter der Gemeindeverwaltung sind hiervon ausgeschlossen.

Sachverhalt:

Von Bürgerinnen und Bürgern wurde mehrfach festgestellt, dass es sehr schwer ist zu erkennen, welcher Gemeindevertreter das Wort ergriffen hat, wenn sitzend vom Platz aus gesprochen wird.

Mit der Nutzung des vorhandenen Rednerpultes wird einerseits deutlich, welcher Gemeindevertreter spricht und andererseits sind für die Zuhörer die anderen kommunikativen Mittel wie Mimik und Gestik überhaupt zu erkennen.

Anlagen:

Antragskopie der Fraktion
FDP/FW/B'90 Die Grünen